
聳塔祭

第55回 藍蓼祭（越谷）見学

10月29日土 ・ 30日日

第38回Vol.

7 ボブ田中ゼミの巻

ボブ田中教授 情報学部
メディア表現学科

3年ぶりの
ぶんどらです。

右側は「父母教活動紹介」コーナー
です。(今回初めて設けました)

ぶんどら完売に武蔵のメンバーが
駆けつけてくれました。

キャンパスツアー
情報学部メディア表現学科
のバーチャルスタジオを
見学しました。

射的 手作りした割りばし銃で、
輪ゴムを飛ばします。

茶道部 秋のお茶会お点前披露

文教特撮
ファンクラブ

アニメグッズの数が
半端じゃない。
どうやって集めたの？？

音楽研究会 
ロックフェス

日頃の練習の成果を
聞いてくれ～！！

わなげ・
ヨーヨー

無料のゲームコーナー。
小さなお子様に人気でした。

武蔵 ー殺陣・剣舞
パフォーマンスー

迫力満点。息の合った
剣舞に目を見張り
ました。

11月3日に藍蓼祭を見学しました。
Shonan Windに掲載するのは、初めてです。
機会があれば、華叉祭（東京あだち）を含め今後も
様子をお届けしたいと思います。

　3年ぶりに対面での開催となった聳塔祭で、恒例のどらやき“ぶんどら”
を販売しました。両日とも好天に恵まれ、紅葉がきれいなキャンパスで
楽しく過ごせました。おかげさまで“ぶんどら”は完売しました。

支部恒例の学園ロゴ入り どら焼き販売

●通常4年生になる3月に企業エントリーがスタートし、選考内定が6月頃から出る。
　その一方で3年の10月～2月の秋・冬の3週間ほどのインターンシップに参加した学
　生で、早期に内々定が出る学生もいる。そうした学生は、課題を自ら見つけ出し、その
　課題を解決する能力があると判断された学生だそうです。
●保護者も今日一日あったことの話し相手になり、話すことが整理できているかなど、
　サポートするとよいそうです。

「就職活動の現況」：文教大学 キャリア支援部 山田部長

●電子レンジが故障して、買い替えのため売り場に行き、そこで疑問を感じられたという
　ことから講演が始まりました。
　⇒『どれを買っていいか分からない？』⇒『企業からのメッセージがない』
●広告はメッセージが重要で、“そうだ京都、行こう”、“おねだん以上”、“近くて便利”は
　誰が聞いてもすぐ分かるメッセージになっている。
●父母の感想⇒子どもが自分自身をメッセージで伝えることができれば、面接でアピー
　ルできるのではと思いました。

受付を済ませて、記念撮影

チームに分かれて提案書を作成中 活動内容発表の様子 議論の様子

マインドマップ作成の様子

議論の成果をマップにまとめる

「能」の実演とワークショップ

11月5日 東京あだちキャンパスで開催

〈参加された父母の感想です。〉 
●文教富士と、ケヤキの紅葉が素敵でした。野島理事長のお話で、もともとここにあっ
　た４本を保護樹木にされているとのことで、とても素敵でした。

●素晴らしい秋晴れの中、ピカピカで最新施設のキャンパスに入れていただき嬉しかっ
　たです。学びの環境として素晴らしい場所でした。 

●交流イベントのワークショップで、能のお話を聞いた後に演目、「葵上」を鑑賞しまし
　たので、入り込んで鑑賞でき、堪能できました。 

●演者の方から、「能」の引き算の考え方について教わり、さらに体験や説明があった
　おかげで理解が深まり、伝統芸能の素晴らしさを堪能させていただきました。 

●「能」を見るのは初めてです。分かり易い解説や小鼓をたたく練習が楽しかったこと
　で、実演を興味深く鑑賞することができました。歴史の重みを感じました。 

●五七調で感想。「穏やかな天気に恵まれ新校舎 能の学びに心洗わる」 とても新鮮で
　した。

「広告って邪魔ですか？」：情報学部 ボブ田中教授

　7月16日に湘南キャンパスとオンラインにて
支部定期総会を開催し、議案は承認されました。
総会のあと、第Ⅱ部 支部研修会として、キャリア
支援部の山田部長、情報学部 ボブ田中教授に
ご講演いただきました。講演の概要を以下にご紹
介いたしますが、詳細は神奈川県支部のホーム
ページをご覧いただけますと幸いです。

文教大学学園校友の交流イベントに参加文教大学学園校友の交流イベントに参加

2022年度支部総会・支部研修会(講演)を開催
湘南キャンパスとオンラインで実施

2022年度支部総会・支部研修会(講演)を開催
湘南キャンパスとオンラインで実施

　今回は、情報学部のボブ田中先生のゼミを訪問しました。先生は、カンヌ国際広告祭で審
査員を務められたことがあり、理論だけでなくプレゼン、企画を通し実践することを
大事にされています。ゼミでは、花王グループ協力のもと、商品の提供を受け体験し、
販売方法や広告案などを提案。実際に花王グループに採用されているものもあるそうです。
訪問時には、学生はとても楽しそうに提案書を作成していました。就活に関しては、学生に
50社リストを作成してもらい、ゼミ後に個人面談をしてエントリーシート作成・面接など、
どこまで進んでいるかチェックされているそうです。とてもアットホームなゼミでした ! !

【取材を終えて】
授業開始前に、グループ別に楽
しそうに打合せをしている様子
が、とても印象的でした。 入学後
オンラインを経験した学年だけ
に、対面で行える喜びも伝わって
きました。

ボブ田中先生の印象 ゼミで学んだこと

学生に聞きました
就職したい職種や企業の例

●学生と同じ目線で見ていただいて
　いる。学生に寄り添ってくれる。 
●意見を大切にしてくれ、なおかつ 
　その意見を反映してくれる。
●先生が知らない話を学生に聞く際 　
　に、実に楽しそうに聞かれる。

●自分で気づかない自分の持っている
　力がこのゼミで引き出された。
●相手の言うことを否定せずに聞く力
　が身についた。
●伝える力、表現力が鍛えられた。 
●プレゼン・企画書の作成・実践。

●イベントオーガナイザー
　（イベント企画）的な仕事がしたい 
●広告・マーケティングプランナー
●人を支えるサポート的な業務、
　企業PR、広報的な仕事 
●ウエディングプランナー

●優秀でまじめ。ただ大人しいところはもったいない。一歩前に出るように、
　後押しすると、そのあとは自分たちで進んでいける。 
●学生達は春学期の花王グループへのプレゼン後、“よくやった感”、“達成感”を
　共有したことで、ぐっと仲良くなった。 
●やり方を教えると、楽しい・おもしろいと思うので、自分達でどんどん活動する。
　ゼミ以外の時間やZOOMなども使用して自主的に活動している。

先生に
学生の印象を
伺いました


